



Viñas del Itata fueron ganadoras regionales de premios Enoturismo

EVENTO. Ambas son lideradas por mujeres y fueron elegidas por votación popular. Gran final nacional será el 12 de noviembre en la región de Ñuble.

Los Viñas del Valle del Itata fueron reconocidas como ganadoras regionales de los premios Enoturismo Chile, se trata de Viña Mujeres Itata de la comuna de Ranquil, en la categoría "Mejor Experiencia Enoturística" y Viña Prado de la comuna de Portezuelo, en la categoría "Viña Emergente".

En la categoría Mejor Experiencia Enoturística, Viña Mujeres Itata deberá luchar por el

primer lugar frente a las viñas: Nómade Astroturismo de Coquimbo, Casa valle Viñamar de Valparaíso, Viña Concha y Toro de la región Metropolitana, Viña Casa Silva de O'Higgins, Viña Miguel Torres del Maule y Viña Quinta Rosa del Biobío. En tanto Viña Prado, deberá medirse con Viña Atilio & Mochi de Valparaíso y Viña Aresti de la región del Maule.

El director regional de Sernatur Ñuble, Augusto González

Jeldres, aseguró que "estamos muy contentos con lo que hemos realizado junto a los empresarios de Enoturismo del Valle del Itata durante los últimos meses, participamos junto a más de 30 viñas en los eventos Santa Vendimia en Plaza Ñuñoa y la Fiesta del Vino en Barrio Italia; fuimos seleccionados para organizar la final de los Premios Enoturismo Chile en el mes de Noviembre y ya tenemos a las dos ganadoras re-

gionales de estos premios, dos mujeres que representarán a la región en esta fase final. Queremos felicitar a María Loreto Alarcón de Mujeres Itata y a Soledad Prado de Viña Prado por estos reconocimientos, que las destacan como grandes empresarias del rubro vitivinícola de nuestro país".

Soledad Prado, de Viña Prado, aseguró que "fue una grata sorpresa, que para nosotros llega en el momento pre-



VIÑAS DEL ITATA OBTUVIERON IMPORTANTE RECONOCIMIENTO.

ciso, ya que hace pocos meses inauguramos una sala de catas que tiene como objetivo seguir perfilando y profesionalizando la oferta enoturística del Valle del Itata".

La gran final de los premios Enoturismo Chile se llevará a cabo por primera vez en la región de Ñuble, quien será sede de esta tercera edición el 12 de noviembre. ☞